

fait l'admiration de nos historiens. Elle devra faire aussi la nôtre, et plus encore, elle devra nous porter à chérir et à vénérer leur mémoire.

Nous leur sommes redevables tout à la fois, du *nom* qu'ils nous ont transmis, des vertus sociales et religieuses dont ils nous ont laissé de si nombreux exemples, et du patriotisme, que, dans toutes les circonstances difficiles ils ont porté au plus haut degré.

Voulons-nous leur montrer notre respect, notre gratitude, faisons en sorte que notre nom obtienne l'estime de nos semblables et notre propre estime, puis que notre nom propre "c'est nous mêmes," que ce nom, comme notre personne, soit digne du respect de nos frères et il sera immortalisé.

L'ABBÉ TANGUAY.